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Anfrage zur Sitzung des Rates am . Oktober  
Parken  in der Bahnstraße vor Toom Markt  
 
 
 
Die Verwaltung wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten: 
 

. Wie schätzt die Verwaltung  die Verkehrssituation  in der Bahnstraße vor dem Toom 
Markt, Obst/Gemüse-, Blumengeschäft, insbesondere unter  dem Aspekt der 
Verkehrssicherheit  ein? Liegen Zahlen der Verkehrsmengenerfassung vor? 

. Wie stellen sich Polizei und Straßenverkehrsamt zum Problem des  Parkens entgegen 
der Verkehrsbeschilderung in diesem Bereich?  

. Was hat die Verwaltung bisher unternommen, um dem Problem der Gefährdung der 
Verkehrssicherheit zu begegnen? Was beabsichtigt die Verwaltung weiterhin zu tun? 

. Ist zum Beispiel an die Ausweisung einer weiteren Parkbucht gedacht, die (künstliche) 
auf eine Spur an der Stelle  oder hält die Verwaltung den derzeitigen  Zustand für 
duldbar? 

 
Begründung: 
 
In der Bahnstraße vor dem Toom-Markt, Blumenladen, Obst-und Gemüse ist Parken auf 
der Straße untersagt . Oftmals  sind  dennoch Parkvorgänge zu beobachten,  die sich 
negativ insbesondere auf die Verkehrssicherheit, Fahrzeug- Radverkehr , aber mitunter 
auch Fußgänger, Familien  mit Kinderwagen etc. auswirken.  Hierbei handelt es sich  
nach unserer Beobachtung nicht um kurzes Halten zum Be- und Entladen, sondern 
vielmehr um Parkvorgänge, die ein längeres Verlassen des Fahrzeugs   bedeuten. 
Der Fragesteller regt im übrigen mittelfristig eine „Überplanung“ im Zusammenhang 
mit der weiteren Entwicklung des Integrierten Handlungskonzeptes an. 
 
Weitere  Fragen eventuell mündlich in der Sitzung  
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